



Maja Fischer, Elvira Wegner (Bärenherz), Maria Brietenhagen und Lydia Duve (v.l.n.r.) bei der Spendenübergabe

13.02.2025 00:00 CET

Herzlicher Besuch von Mitarbeiterinnen von proWIN: 1.000 Euro Spende für das Bärenherz

Am 13. Februar erreichte uns ein ganz besonders herzlicher Besuch: Die selbstständigen Beraterinnen von proWIN Maja Fischer, Maria Brietenhagen und Lydia Duve kamen persönlich zu uns ins Kinderhospiz Bärenherz. Neben dem Engagement der Firma in zwei Stiftungen war es den Mitarbeiterinnen eine Herzensanliegen, auch in ihrer Heimatregion zu helfen.

Sie initiierten im letzten Jahr eine tolle Spendenaktion: Für jede gebuchte

Produktvorführung mit Kunden spendeten die Berater und Beraterinnen ihres Teams 1 Euro in die Spendendose für das Bärenherz. Im Kontakt mit ihren Kunden wurde offen kommuniziert, dass die Spende an das Kinderhospiz geht - und es beteiligten sich viele proWIN Kunden an der Aktion. Zuletzt wurde die Summe dann noch von Maja Fischer als Vertriebsleiterin großzügig aufgerundet.

Insgesamt konnte so eine Spendensumme von 1.000 Euro gesammelt werden.

Wir möchten uns von Herzen für die großartige Unterstützung und das Engagement von Maja Fischer, Maria Brietenhage, Lydia Duve und allen weiteren Spendern und Spenderinnen bedanken. Diese Hilfe leistet einen wichtigen Beitrag für die Begleitung und Unterstützung von schwerkranken Kindern und ihren Familien in schwierigen Zeiten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de